

6 学年保護者各位

平真小 6 学年 P T A たより

～学芸会の着付けのご協力のお願い～

子どもたちにとって小学校生活最後の学芸会が、今度の日曜日（11/20）に行われます。6 年生は「伝えよう ふるさとの心」と題し、地域の伝統芸能である棒術・獅子舞・琉舞を披露するための練習を 10/31(月)から 3 週間、夕方から 2 時間もの間、体育館で地域の指導者の皆さんから熱心な指導を受けながら、一生懸命頑張っています。最初はたどたどしかった子どもたちも、日を追うごとに、男の子たちは目に見えて迫力のある動きや声に、女の子たちは一糸乱れぬ演奏やしぐさになってきました。先生方や保護者の皆さんも、遅くまで指導や帰りのお迎えなど、本当に疲れ様です。さて、本番まであと 2 日となりましたが、先生方から、当日の子どもたちの衣装の着付けについて、保護者の皆さんに協力依頼がありました。指導者の方々も当日の朝、お手伝いに来る事になっていますが、それだけでは全然人手が足りません。そこで、保護者の皆さんの協力がぜひ必要との事です。

記

1. 日 時 11/20 (日) 06:30 までに子どもたちとともに集合
2. 場 所 男子 → 6 年 1 組と 6 年 2 組の教室
女子 → 家庭科室

当日は 6 年生・約 110 人が伝統の衣装を身にまといます。

人手は多ければ多いほど助かります。

どうかお母さんだけでなく、お父さんもぜひ着付けへのご協力をお願いします。

本番での子どもたちの姿を見るのも楽しみですが、本番前の子どもたちの表情を記念に収める事のできる貴重な機会です。

また、本番を前に緊張している子どもたちもいるかも知れません。

そんな子どもたちをリラックスさせる役目や効果もあると思います。

小学校生活最後の学芸会です、保護者の皆さんも子どもたちとともに、思い出づくりをしていきましょう。

以 上